

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan bab sebelumnya yang peneliti lakukan, maka peneliti dapat menyimpulkan bahwa Dewan Masjid Indonesia Kecamatan Besitang sangat berperan dalam memakmurkan masjid. Dalam memakmurkan masjid Dewan Masjid Indonesia Kecamatan Besitang sudah menjalankan program-program yang telah direncanakan dan sudah cukup baik dalam pelaksanaannya yaitu kegiatan pembangunan seperti perawatan sarana dan prasarana dan penambahan sarana dan prasarana, kegiatan ibadah seperti pengutipan infaq, santunan anak yatim, santunan janda duafa, safari jumat dan kegiatan gerakan shalat subuh berjamaah, kegiatan keagamaan seperti peringatan Hari Besar Islam (PHBI) dan kegiatan pendidikan seperti pelatihan membaca dan menulis Alquran.

Tercapainya program yang dilaksanakan dan dapat berjalan dengan baik yang sesuai dengan yang diinginkan maka, Dewan Masjid Indonesia Kecamatan Besitang melakukan beberapa strategi dalam melaksanakan program memakmurkan masjid, strategi tersebut antara lain: menyamakan persepsi, konsolidasi jamaah, perumusan program kegiatan, melakukan evaluasi mekanisme kerja, menumbuhkan rasa memiliki terhadap masjid dan menumbuhkan kerjasama antar pengurus masjid. Strategi yang digunakan Dewan Masjid Indonesia Kecamatan Besitang sudah berhasil dalam melaksanakan beberapa program memakmurkan masjid dan program-program yang dilaksanakan sudah terlaksana dengan baik dan dapat memakmurkan masjid-masjid yang ada di Kecamatan Besitang.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil analisis dan kesimpulan diatas, maka peneliti memberikan saran dalam memakmurkan masjid di Kecamatan Besitang yaitu:

1. Pengurus Dewan Masjid Indonesia

Untuk pengurus Dewan Masjid Indonesia Kecamatan Besitang sebaiknya meningkatkan dan menghidupkan lagi kegiatan yang sudah berjalan agar jamaah tertarik untuk mengikuti kegiatan tersebut dan jamaah merasa nyaman sehingga masjid akan lebih ramai. Serta lebih menguatkan kekompakan antar sesama pengurus Dewan Masjid Indonesia Kecamatan Besitang dan jamaah.

2. Jamaah

Untuk jamaah agar senantiasa berpartisipasi mengikuti kegiatan di masjid yang sudah diadakan oleh pengurus Dewan Masjid Indonesia. Partisipasi dari jamaah dapat berupa ide, pemikiran, tenaga dan diharapkan para jamaah lebih berperan aktif dalam memakmurkan masjid.